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令和元年度 第４回伊東市政モニター会議録（要旨） 

日 時 令和２年２月１３日（木）午前１０時３０分～正午 

場 所 市役所７階 特別会議室 

出席者 市政モニター８人（全員出席） 

    市長、中村副市長、杉本企画部長、浜野総務部長、市政戦略課長、担当 

 

１ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

・今回は令和２年度予算について概要を説明の上意見を伺い、今後の参考とさ

せていただきたい。 

・HIKARI to YUKATA にぎわい演出事業を中心に市街地の賑わい創出

を図っているところであり、今後伊東オレンジビーチのライトアップ等イルミ

ネーション整備を進めていく。 

・若手職員のボトムアップ事業である松川遊歩道の竹あかりが好評を得てお

り、ぜひご覧いただきたい。 

 

３ 懇談 

 ・令和２年度予算について（令和２年度伊東市各会計予算案公表資料を用い、 

新規事業を中心に概要を説明 総務部長） 

 ・１０年後を見据えた伊東市再生についてのご提案（モニターＡ氏） 

 

（令和２年度予算について） 

【モニターＢ氏】 

 霊園事業の「第３期計画基本設計等作成委託事業」について、天城霊園を拡張

するという方向の話なのでしょうか。霊園墓地は今後需要が減り、合同葬や樹木

葬にする方向に進むのではないかと思います。 

 

【中村副市長】 

天城霊園の整備計画については規模や新たな埋葬形態も含め、検討する必要

があることから、計画策定の中で見直しを進めてまいります。 

 

【モニターＢ氏】 

 伊東市の魅力として「死ぬなら伊東」をキャッチコピーにして、例えば散骨の

手続が簡単にできるとか、先進的なホスピスを設置したりなどどうでしょうか。 
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また、スポーツ施設等の活用により健康寿命を延ばすことで財政負担の縮減

と「不健康期間が日本一短い街」といったアピールもできると思います。 

 

【中村副市長】 

 伊東を終の棲家に選んでいただくようなアピール方法も人口増加策の一つと

しては考えられますが、それに伴う大きな財政負担も想定されるため慎重な検

討が必要と考えます。 

 

【モニターＣ氏】 

 新図書館建設については賛成しており、今後デジタルデータが主流となる中

でタブレット端末の貸出し等の環境整備もあるといいのではないでしょうか。

生涯学習センターの整備よりは新図書館を充実させる方が良いと考えます。 

 

【中村副市長】 

 現図書館は生涯学習センター中央会館を併設しており、新図書館建設に当た

っては中央会館の機能を持たせる計画となっております。現在のところ新たに

生涯学習センターを造る計画はありませんが、新図書館の設備をより充実させ

てまいります。 

 

【モニターＤ氏】 

 衛生費「母親交流支援事業」についての取組は良いと思います。ただし母親の

育児負担軽減のためには父親の育児参加が不可欠であり、日頃交流の機会を持

つことが難しい父親同士が交流する機会も必要と考えます。 

 

【中村副市長】 

 父親が参加できる教室は出産前にはありますが、出産後は設けていないため

検討いたします。 

 

【モニターＡ氏】 

（１０年後を見据えた伊東市再生についてのご提案について） 

 １０年後にどんな街になっていたいか 

 ・人口１０万人 

 ・子どもからお年寄りまでバランスのとれた年齢構成 

 

 人口１０万人に向けてどんな人たちを増やすか 

 ・将来の伊東を託すにふさわしい人たち（２０、３０代の人生へのモチベーシ
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ョンが高く、新しいことに勇気をもって取り組む意識の高い人たち、伊東で子

育てしようと考える人たち） 

 

 どんな街ならそのような人が増えるか 

 ・仕事のある街、仕事ができる街 

 ・子育てをしたい街 

 ・学びのある街 

 ・癒しと刺激のある街 

 

 次の４つの作戦の相乗効果でなりたい街を目指す 

 ⑴Advanced Community 

  ・市内全域 FreeWi-Fi化 

  ・テレワークのためのコワーキングスペース開設 

  ・先端テストマーケティング誘致 

  ・電動小型バス配備 

  ・空家活性化を含む移住促進 

  ・ＩＯＴ企業誘致 

  ・電気自動車優遇 

  ・オンライン教育の充実 

 ⑵Smart&Smooth Access 

  ・伊東線と新幹線のアクセス改善 

  ・市内道路路面整備、路肩改善 

  ・国道１３５号川奈吉田間の渋滞解消 

  ・伊豆スカイラインの活性化 

  ・国道１３５号の改良 

  ・新幹線の開通（熱海－下田） 

  ・海上アクセス開設（竹芝－伊東） 

⑶Art&Sports Focus 

  ・Art&Sportsイベント支援、環境整備 

  ・海のスポーツ支援 

  ・ごみ焼却熱利用の温水プール 

  ・学校グラウンド天然芝整備 

  ・美術大学（音楽大学）、ドミトリー誘致 

  ・シンボルとなるコンサートホール 

  ・全天候型競技場 

  ⑷Environmental Beauty 
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  ・環境整備重点地域設定 

  ・国道１３５号、伊豆スカイライン道路周辺整備 

  ・環境拠点開発 

  ・電柱地下埋設 

  ・オレンジビーチ白砂化 

  

重要な要素 

・以上４つの作戦を総称し「最先端リゾートタウン計画」として計画開始時点

で全国に発表するとともに、個々のプロジェクト実施時点で効果的な広報を実

施する。 

・伊東の顔「伊東マリンタウン」のリニューアル 

 

【市長】 

 実現できるご提案が多く既に実施しているものもあり大変共感いたしました。

例えば移住に関しては新年度予算において「はじめようＩＴＯ新生活応援事業」

として医療・福祉分野における人の流れをつくり人材を確保する取組を進めて

まいります。しかしながら様々な取組を実施していても皆さんに伝えきれてお

らず発信力の不足は感じているところであり、効果的なＰＲ方法を検討してま

いります。 

 

【中村副市長】 

 小型電気バス導入のご提案については東海バスへ働きかけてまいります。Ｊ

Ｒ伊東線と東海道新幹線の乗り継ぎ時間の適正化については長年要望している

ところですが、伊東線は単線ということもありダイヤ編成が難しい状況です。現

在、静岡県東部と神奈川県西部の国会議員、県議会議員、地元自治体が一体とな

りＪＲへ交通系ＩＣカードのエリアまたぎ利用要望等を行っているところです

が、その中でも引き続き強く要望してまいります。 

 電柱の地中化については全域的な実施は難しいものの、現在進めている都市

計画道路伊東大仁線については実施する予定となっております。 

各種御提案については現在策定を進めている総合計画の中で盛り込むことが

可能か検討してまいります。 

 

【モニターＤ氏】 

 コンサートホールについて、ひぐらし会館も観光会館も老朽化しており、アー

ティストのレベルによっては現状の音楽設備では対応できません。新図書館に

はホールはできないのでしょうか。 
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【中村副市長】 

文化ホールについては図書館と別に計画を進めることとしています。 

 

【モニターＤ氏】 

 移住希望者向けツアーを企画し、市内で行われるコンサート等イベントも組

み込んで紹介するのも効果的ではないでしょうか。宿泊施設の利用も見込まれ

ます。企業、市及びイベント等実施団体が連携できる仕組みがあれば良い効果が

出るものと思います。 

 

【モニターＣ氏】 

伊東市再生についての提案に加えて医療を充実させていただければ安心して

暮らせる街になると思います。先ほどの「はじめようＩＴＯ新生活応援事業」の

ように有資格者に対する優遇措置は必要だと思います。 

 

【モニターＤ氏】 

出産や育児と仕事を両立させるためには働く環境も重要です。良い看護師を

呼び込むためには金銭的支援だけではなく働きやすい環境整備が必要と考えま

す。 

 

【モニターＣ氏】 

 奨学金は借金に近いため、看護学校就学に対して助成金を支給するなど、教育

費の助成をするというのはどうでしょうか。 

 

【市長】 

 伊東市育英奨学金では卒業後伊東市に住所を有する期間返還金の２分の１を

免除しております。また、伊東市民病院の奨学金制度では貸与期間と同期間市民

病院で勤務した場合返済が免除されます。 

 

以 上 


